

## Nombre Propuesta y descripción

---

**Título Propuesta:** *Racó temático*

Nuestra propuesta consiste en aprovechar el racó de fiestas de Elche como plataforma de promoción de la UMH, dedicando cada uno de los días a una temática diferente. Así, cada día uno de los vicerrectorados y/o sus servicios podrían exponer y celebrar actividades relacionadas con sus competencias. Para ello se aprovecharía material utilizado en otras acciones dentro de la UMH para mostrarlas en el racó.

**Título Propuesta:** *Huddle Room*

Una Huddle Room o sala de colaboración rápida, es un espacio dedicado a reuniones rápidas para equipos de hasta 5 personas que permite llevar a cabo reuniones, desde improvisadas al momento como videoconferencias remotas, detonando así un ambiente de colaboración. Muchas empresas al día de hoy están optando por salas pequeñas o también denominadas huddle rooms o salas de colaboración, las cuales están diseñadas para llevar a cabo reuniones rápidas y de forma fácil.

**Título Propuesta:** *Aplicación contacto estrecho*

Aplicación contacto estrecho. Aplicación incluida en al UMH App que permite conocer todos tus contactos estrechos (al menos 15 min). La aplicación no permitiría el acceso a los datos a terceras personas tan solo informa a los contactos estrechos y al facultativo de la UMH.

---

**Título Propuesta:** *LOCKER-UMH*

Colocación de amazon locker (taquilla) en distintos puntos de la UMH. Los Amazon Lockers son taquillas autoservicio que te ofrecen la posibilidad de recoger tus pedidos con total autonomía, en el momento y lugar que le resulten más convenientes. Todos los Amazon Lockers ofrecen opciones de accesibilidad que incluyen Amazon Lockers parlantes, con texto de pantalla táctil más grande y de alto contraste, y opciones para permitir el acceso a clientes ciegos, con baja visión, sordos, con problemas de audición y movilidad reducida.

**Título Propuesta:** *CULTÍVATE EN LA UMH*

Una apuesta dirigida a lograr una gestión adecuada de los recursos, desde el punto de vista social, ambiental y económico. Nuestra idea, es acercar la posibilidad de realizar cultivos en diferentes épocas de año a estudiantes, personal PAS y PDI. Tener un Huerto ecológico dentro del campus de La Universidad Miguel Hernández de Elche, además de ayudarnos a aliviar tensiones del día a día, nos conectaría con la naturaleza y formaría parte de ese cambio y de esa lección que nos está dando la vida y nuestro planeta.

---

**Título Propuesta:** *Universitree*

Se trata de un panel transportable con paredes de musgo, que permite absorber la contaminación en el aire. Se construye a partir de una combinación de plantas y la más avanzada tecnología. Puede servir como soporte de información visual y digital bien a través de logotipos y carteles o digital mediante pantallas. Cuenta además con la posibilidad de instalar asientos integrados y ofrecer otros servicios, como puntos de acceso wifi o puntos de recarga de bicicletas.

---

**Título Propuesta:** *'After UMH'*

'After UMH' se trata de una web/aplicación/etc. para socializar en la UMH donde varias personas de la UMH puedan quedar para hacer deporte juntos (crear equipos de pádel, fútbol, etc.), o practicar idiomas, tomar cervezas/refrescos, etc. En definitiva, crear más vínculos entre el estudiantado a través de las actividades que a ellos les gustan.

---

**Título Propuesta:** *SALAS CONCILIA UMH*

Habilitar unas zonas en los Campus, podría ser en las Bibliotecas o en cualquier aula como salas de estudio, lectura, para poder conciliar PAS, PDI, estudiantes con hijos con nuestra vida familiar en determinadas circunstancias excepcionales para menores de entre 10 a 17 años, sin que sean nunca unas guarderías ya que son menores de edades con responsabilidad a esa edad.

**Título Propuesta:** *Info Cafeteria*

Control del tiempo de espera aproximado en la cola de las cafeterías de la Umh. Mediante la de limitación de zonas en el suelo con líneas o zonas de colores, el camarero solo tendría que pulsar el color en el que se encuentra la cola (mediante una pequeña aplicación) en la Tablet o móvil y se actualizaría automáticamente en la web, los usuarios consultaran la web y podrán evitar aglomeraciones.

---

**Título Propuesta:** *Píldoras Saludables UMH #Muévete*

La propuesta que a continuación se presenta consiste en desarrollar píldoras saludables, conformadas por vídeos de 6 minutos con ejercicios de flexibilidad, movilidad y fuerza orientados a las articulaciones y musculatura principalmente afectada, que traten de compensar el impacto causado por el mantenimiento prolongado en sedestación.

---

**Título Propuesta:** *Ice-pack Back Labs*

La propuesta consiste en la creación de una red de laboratorios que promuevan y fomenten la reutilización y reciclado de acumuladores de frío o ice-packs, principalmente mediante un sistema de retorno a las empresas de origen.

---

**Título Propuesta:** *desfibrilaUMH*

La idea de la propuesta es poder localizar fácilmente los desfibriladores más cercanos del campus en el que nos encontramos. En una situación de emergencia no podemos perder tiempo buscando un edificio que disponga de desfibrilador y en que ubicación exacta se encuentra. Esta información nos la puede proporcionar en unos segundos la aplicación móvil de la UMH.

**Título Propuesta:** *REUTILIZA UMH*

Se trata de poner en marcha un servicio para compartir el material excedente en las diferentes unidades organizativas de la UMH. La idea que refleja el funcionamiento de este servicio se resume de la siguiente forma: YO NO LO NECESITO. SI TÚ LO NECESITAS, TE LO ENVÍO.

---

**Título Propuesta:** *Qué y dónde estudiar UMH*

Se trata de un portal web donde los estudiantes de nuevo ingreso puedan encontrar a nuevos compañeros y compañeras de su misma titulación antes de empezar las clases. Un punto de encuentro virtual donde no solo podrán conocer gente nueva, sino que también accederán a información relevante para su vida universitaria: idiomas, deportes, cultura, instalaciones, accesibilidad.

---

**Título Propuesta:** *Ruta universitaria de arte urbano*

Proyecto artístico de carácter colaborativo en el que la comunidad universitaria y la ciudadanía de Elche se alían para diseñar, dibujar y pintar una superficie del campus con el objeto de promover la integración y el diálogo entre estos colectivos, al mismo tiempo que se realiza una intervención que dota de personalidad y belleza un espacio de convivencia en la UMH.

---

**Título Propuesta:** *Qué comer en la UMH*

Incluir las opciones de alimentación de la UMH en la app de la Universidad. Además de establecer los puntos de alimentación máquinas y cafeterías (con sus horarios), mostrar los menús diarios de las cafeterías para conocer de antemano qué hay cada día sin necesidad de pasar por ellas. Y establecer el pago a través de la app para encargar la comida si la cafetería es capaz de ofrecer el servicio. Ser el Just Eat de la UMH

**Título Propuesta:** *Control de aforo visual*

La propuesta consiste en utilizar el CCTV (Circuito Cerrado de TV) existente en nuestros edificios para mostrar los aforos disponibles en las aulas y espacios del propio edificio. Utilizando sistema de sensores (como el que se utiliza en las entradas de las tiendas o en nuestras bibliotecas) se puede recoger la información de acceso y salida de las estancias más comprometidas.

---

**Título Propuesta:** *Experiencia 360*

Esta propuesta pretende crear un campus virtual más cercano a todos. El objetivo es que tanto los potenciales estudiantes como los que ya lo son, así como el público en general puedan tener un mejor conocimiento de la universidad. Que se sientan conectados a la experiencia UMH estén donde estén. ¿Cómo lograrlo? Realizando un recorrido virtual por toda la Universidad mediante fotografías en 360 grados, de interior y exterior de edificios, de clases, de las zonas deportivas... Al estilo de la vista "street view" de "Google maps".

---

**Título Propuesta:** *Programa TalentUMH*

Mi propuesta consiste en desarrollar un programa de intraemprendimiento dentro de la UMH, que permita a compañeros con talento, creativos e innovadores, el desarrollo de nuevas ideas alineadas con la organización.

---

**Título Propuesta:** *Plataformas educativas UMH inclusivas*

Internet como método de enseñanza cobra, cada vez, mayor importancia, sobre todo a raíz de la crisis sanitaria producida por la Covid-19 que ha obligado a que muchos contenidos docentes se consuman vía online. La UMH dispone de plataformas como YouTube o Nanocursos que ofrecen contenidos de docencia orientados a toda la sociedad, pero muchos de estos vídeos no disponen de subtítulo, por lo que es difícil que las personas con discapacidad auditiva puedan seguir el contenido de los mismos. Actualmente, En España, la sordera afecta a más de un millón de personas. Por eso, la idea que propongo es que todos estos contenidos docentes se subtitulen para que sean más inclusivos para este colectivo. Además, la Agenda 2030 de la ONU, dentro de sus Objetivos de Desarrollo Sostenible de, plantea en su objetivo número 4 “Garantizar una educación de calidad, inclusiva y equitativa, y promover las oportunidades de aprendizaje permanente para todos”.

**Título Propuesta:** *SONOMÁFORO*

Con el fin de controlar el ruido en bibliotecas y salas de Estudio, instalar sonómetros de modo que a partir de un determinado nivel de ruido que pueda ser molesto para los usuarios, se encienda un semáforo rojo que deshabilite la red wifi en ese espacio. De este modo, los usuarios conocerán (cuando no tengan wifi) que están elevando la voz y procedan a “autoregularse”.

---

**Título Propuesta:** *Numérate*

Se trata de numerar los edificios de la UMH para una localización más sencilla

---

**Título Propuesta:** *Consulte (Consultas telemáticas umh)*

Diseñar salas de videoconferencias para atender con cita previa a la comunidad universitaria o a futuros estudiantes; así como unir las consultas a la edición de pequeños vídeos que resuelvan las dudas más frecuentes.

---

**Título Propuesta:** *VisiteUMH 360ºTour*

Visita de realidad virtual por la UMH, para que los futuros estudiantes puedan conocer la universidad incluso realizar prácticas virtuales desde su casa. La idea estaría relacionada con los programas MireUMH y estudia un día en la UMH

**Título Propuesta:** *Clúster de Computación Científica Colaborativo (CCCC)*

El Clúster de la UMH es una herramienta esencial para los experimentadores y su demanda es creciente. Es por ello que proponemos aumentar su capacidad de computación haciendo uso, durante los períodos de inactividad, del resto de equipos informáticos de la universidad que cumplan los requisitos mínimos.

---

**Título Propuesta:** *S.I.R.A.- SISTEMA DE INFORMACION DE REMANENTES AFECTADOS*

Se trata de un sistema de comunicación vía correo electrónico, que mantendrá informados a los docentes e investigadores sobre el crédito disponible en sus centros de gasto.

---

**Título Propuesta:** *Horas virtuales*

Si hay algo que nos ha enseñado todo este período de confinamiento y teletrabajo es que la mayoría de funciones que realiza el PAS se pueden realizar de forma telemática, a distancia, desde casa o conectados desde la oficina. Mi propuesta sería incluir horas/franjas de trabajo "virtual". Se pondría a disposición un calendario de reservas para asistencia; podrían ser franjas de 15 o 30 minutos durante uno o dos días a la semana.

---

**Título Propuesta:** *UMH "Work and Walk"*

Paseos de trabajo, reuniones de trabajo al aire libre y zonas antiestrés seguras y delimitadas para poder estar el personal unos minutos sin mascarilla. Todo ello como medidas para el momento actual por Covid-19 y como instrumentos saludables presentes y futuros (una vez superada la pandemia), para interaccionar mucho más el trabajo y la salud.